

El Pleno de la Vila Joiosa solicita a Costas el estudio de sistemas de protección que frenen el deterioro del litoral vilero frente a fenómenos costeros

El Pleno de la Corporación también ha aprobado con el apoyo de todos los representantes políticos dedicar un espacio municipal en Vilamuseu al vilero Francisco Martínez Zaragoza como homenaje a su trayectoria como concejal, cronista y voluntario cultural en favor del patrimonio de la Vila Joiosa

La sesión ordinaria del Pleno del Ayuntamiento de la Vila Joiosa celebrada esta mañana en el Salón de Plenos del Consistorio ha aprobado la solicitud a Costas de un estudio para la construcción de espigones u otros sistemas de protección que frenen el deterioro del litoral vilero frente los fenómenos costeros que afectan al estado y conservación de las playas de la Vila Joiosa. El Consistorio solicita que se valoren alternativas como espigones permeables, dunares o la revegetación de estas zonas con el único fin de su conservación, así como la solicitud de un estudio de la playa Centro, principal arenal del municipio, para su protección y regeneración. El Pleno de la Vila Joiosa también ha aprobado hoy de forma unánime nombrar un espacio municipal, situado en Vilamuseu, en homenaje al vilero Francisco Martínez Zaragoza. El espacio se ubicará en los laboratorios de investigación y conservación de la planta 2 del museo vilero. Francisco Martínez Zaragoza, recientemente fallecido, muy vinculado al Museo y al Archivo Histórico de la Vila Joiosa, ha tenido un papel fundamental en la historia de ambas instituciones y ha dejado un legado perdurable como concejal, como cronista y como voluntario cultural, de gran importancia para el patrimonio vilero. Por otra parte, con los votos a favor del PSOE, Compromís, Gent per la Vila y C's, y la abstención del PP, se ha aprobado la modificación de la RPT 2022, por el cambio de naturaleza jurídica de determinados lugares y plazas, para la consolidación y estabilización de empleo temporal en el Ayuntamiento de la Vila Joiosa. La modificación, consensuada en mesa de negociación por todos los sindicatos del Ayuntamiento, considera oportuno modificar la naturaleza jurídica de algunos puestos de laborales al personal funcionario, al objeto de su provisión reglamentaria por funcionario de carrera. El bloque plenario, de forma unánime, ha vuelto a apoyar institucionalmente al sector pesquero de

la Vila Joiosa presentando una moción conjunta de todos los grupos políticos para reafirmar su apoyo incondicional a la Cofradía de Pescadores de la Vila Joiosa y a todos los armadores y pescadores del municipio en estos momentos de incertidumbre. Desde el Consistorio se solicitan medidas a cargo del FEMPA que beneficien a los pescadores del municipio vilero. También de forma conjunta se ha aprobado la creación de un espacio denominado “Jardín del recuerdo” en el Cementerio municipal, para que se incluya en el proyecto de ampliación del cementerio municipal. Este tipo de espacios permiten esparcir las cenizas a las familias o introducir una urna ecológica de la que, tras la descomposición de la misma, se plantara, nacerá, y crecerá un árbol en recuerdo del difunto, permitiendo el recuerdo de los seres queridos en un entorno natural y sereno. El pleno de hoy ha ratificado con el voto a favor de todos los grupos municipales la propuesta de deslinde de un tramo de costas de unos 225 metros de longitud conocido como “Clot del Almuixó”, situado junto a la avenida del puerto, del término municipal. La Administración local solicita al Servicio Provincial de Costas de Alicante que la línea que define el límite de la servidumbre de protección se mantenga coincidente con la del DPMT en la zona del “Clot del Almuixó”, desde los mojones M-175 a M-183, tal y como sucede en toda la zona del puerto de la Vila Joiosa. Por unanimidad se ha aprobado la moción conjunta de todos los grupos políticos la solicitud de construcción de una glorieta en el cruce de la CV-770 con el camino de acceso al polideportivo Maisa Lloret a la Diputación Provincial de Alicante. El Pleno de la Corporación ha aprobado con el apoyo de todos los partidos la propuesta para el reconocimiento de la República Árabe Saharaui Democrática en solidaridad con el pueblo saharauí. La moción insta al Gobierno central a rectificar su cambio de posición y pide trabajar desde la responsabilidad legal e histórica para acompañar el proceso político de negociación con el nuevo enviado personal de Naciones Unidas. Finalmente, con los votos a favor de PSOE, Compromís, Gent per la Vila y PP, y la abstención de C's, se ha aprobado la desafectación parcial de vivienda solicitada por el actual propietario Almadraba Playa Promociones S.L., y de forma unánime, ha aprobado la devolución del aval bancario a La Marina Construcciones S.A.

Noticia publicada el 21 de Abril de 2022

Fuente: Fuente propia

Categoría: Órganos de Gobierno.

